

Organizaciones de Haití piden a Caricom rechazar intervención militar



Imagen ilustrativa

Puerto Príncipe, 16 feb (RHC) Organizaciones de Haití pidieron a la Comunidad de Caribe (Caricom) rechazar una intervención militar en el país caribeño, a propósito de la conferencia que reúne este jueves a jefes de Gobierno regionales en Nasáu, Bahamas.

Más de 30 plataformas escribieron una carta abierta a los jefes de Gobierno de Caricom y demandaron que la región “deje de ser la caja de resonancia de las antiguas potencias coloniales esclavistas, hoy convertidas en potencias imperialistas”.

De acuerdo con las organizaciones, la intervención desafía el derecho del pueblo haitiano a la autodeterminación y contribuye a mantener en el poder al primer ministro Ariel Henry, a quien califican de ilegítimo y sin capacidad para decidir en nombre del país.

Además, aseguran que la ocupación permitirá reforzar la tutela impuesta con vistas a lograr el control político sistemático de Haití para consolidar mejor la injerencia extranjera y garantizar el saqueo de sus riquezas.

En la misiva, los firmantes critican que el llamado Core Group, formado por representantes de países como Canadá, Estados Unidos, Francia, así como por la ONU, OEA y la Unión Europea, es responsable de la situación actual de Haití con la legitimación de las pandillas que operan en el territorio.

También reclamaron a Caricom desmarcarse del primer ministro que, a su juicio, no tiene la voluntad de aportar las soluciones esperadas y exigieron a Francia la restitución de la deuda histórica de la esclavitud. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313959-organizaciones-de-haiti-piden-a-caricom-rechazar-intervencion-militar>



Radio Habana Cuba